

Se concretó la entrega de equipamiento informático al Municipio de Belén, potenciando su capacidad operativa

Salto



Publicada el: 17/10/24	Visitas: 72
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-concreto-la-entrega-de-equipamiento-informatico-al-municipio-de-belen-potenciando-su-capacidad-operativa_5550.php



Salto

Se concretó la entrega de equipamiento informático al Municipio de Belén, potenciando su capacidad operativa

Se llevó a cabo la entrega de tecnología informática al Municipio de Belén, fortaleciendo así su eficiencia operativa.

Entrega de Equipos Informáticos al Municipio de Belén

En el marco del programa Antel Integra, se llevó a cabo la entrega de diez equipos informáticos al Municipio de Belén. Este significativo evento contó con la presencia del alcalde Luis Zulliani, el director de Descentralización Álvaro Gómez, representantes del directorio de Antel y el diputado Álvaro Lima.

Un Aporte para la Comunidad

El alcalde Zulliani subrayó la relevancia de esta entrega para la comunidad de Belén, destacando que representa el resultado del trabajo coordinado entre las instituciones involucradas.

Los nuevos equipos estarán disponibles para la población, favoreciendo su acceso a tecnologías y reforzando las oportunidades educativas y laborales en la zona.

Iniciativa de Inclusión Tecnológica

Álvaro Gómez, director de Descentralización, enfatizó que esta es la segunda entrega de equipos informáticos en el departamento y anunció que continuarán los esfuerzos para brindar estos beneficios a más comunidades.

"Este es solo el comienzo de un proceso de inclusión tecnológica que queremos extender a lo largo y ancho del departamento", afirmó.

Compromiso con la Descentralización

Por su parte, Daniel Larrosa, en representación de Antel, valoró la confianza depositada por el alcalde Zulliani, asegurando que los equipos serán de gran utilidad para todos los habitantes de Belén.

El diputado Álvaro Lima concluyó el acto enfatizando la importancia de las políticas de descentralización territorial, las cuales permiten que más comunidades accedan a tecnologías en un mundo cada vez más interconectado.

"Es un paso más hacia una mayor equidad, brindando a nuestras localidades las herramientas necesarias para integrarse a una región global", concluyó.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

SE CONCRETÓ LA ENTREGA DE EQUIPAMIENTO INFORMÁTICO AL MUNICIPIO DE BELÉN, POTENCIANDO SU CAPACIDAD OPERATIVA

Se concretó la entrega de equipamiento informático al municipio de Belén potenciando su capacidad operativa

Tags

comunidades, alcalde, diputado, operativa, eficiencia, entrega, comunidad, departamento, municipio, equipos, zulliani, fortaleciendo

Noticias relacionadas

4.1 * *El Directorio de Antel llevó a cabo una visita en Guaviyú de Arapey en el marco del programa Antel Integra*

4.5 * *Genera controversia la decisión del Mec: se avalan evaluaciones para docentes perjudicados por error informático*

3.6 * *Alcalde responde a las críticas del Pit-cnt y detalla las razones detrás del desalojo de militantes en una feria del plebiscito*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.6 * *Catorce selecciones logran asegurar su lugar en los octavos de final del Torneo Sub 20 de Ofi*

4.9 * *México: un alcalde en funciones por solo seis días fue víctima de un brutal asesinato; su cabeza fue hallada sobre el techo de un vehículo*

3.7 * *Estudiantes de tres instituciones locales se unieron en la primera edición del "Desafío Rural Autosustentable"*

3.8 * *El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el*

4.2 * *Acuerdo entre el Municipio de Maldonado, la Intendencia y Anep:
Un paso adelante por la educación y el desarrollo local*

3.6 * *Maldonado se viste de fiesta: variada agenda de actividades para
celebrar su día en todo el departamento*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024